



PRESSEMITTEILUNG

Werneuchen, 19.05.2025

Wellumio und MEYTEC unterzeichnen eine Absichtserklärung zur Entwicklung und Integration der Schlaganfall-Bildgebung und Telemedizin der nächsten Generation

WERNEUCHEN, DEUTSCHLAND & MELBOURNE, AUSTRALIEN

MEYTEC, ein führendes Unternehmen im Bereich der Telemedizin und der mobilen Notfallversorgung, und Wellumio, ein innovatives Medizintechnikunternehmen, welches sich auf die Entwicklung von transportablen Neuroimaging-Geräten spezialisiert hat, geben die Unterzeichnung einer Absichtserklärung bekannt, um die Schlaganfalldiagnose und -versorgung gemeinsam zu verbessern.

Durch die strategische Partnerschaft sollen die Optionen für die Integration des portablen MRT-Systems Axana® von Wellumio in die Telemedizin-Plattformen von MEYTEC geprüft werden, um eine schnellere und genauere Schlaganfalldiagnostik in Notfallsituationen zu ermöglichen – unter anderem in RTWs und ländlichen Krankenhäusern.

Da der Schlaganfall nach wie vor zu einer der häufigsten Ursachen für Behinderungen und Todesfälle weltweit gehört, ist die Möglichkeit einer qualitativ hochwertigen Bildgebung des Gehirns am Ort der Behandlung von entscheidender Bedeutung.

Das leichtgewichtige Axana®-System von Wellumio ermöglicht ein schnelles Neuroimaging am Krankenbett, womit Schlaganfälle innerhalb von Minuten erkannt werden können. In Kombination mit der Echtzeit-Telekonsultationsinfrastruktur von MEYTEC hat diese Partnerschaft das Potenzial, traditionelle Barrieren in der Schlaganfallversorgung zu überwinden - insbesondere in unterversorgten und abgelegenen Gebieten.

„Wir freuen uns über die Partnerschaft mit MEYTEC, dessen langjährige Erfahrung in der Telemedizin mit unserer Mission der Dezentralisierung von der Neurobildgebung übereinstimmt“, sagte Shiek Tzeng, Mitbegründer und CEO von Wellumio. „Gemeinsam wollen wir zugängliche, sichere und zuverlässige Bildgebungslösungen für die klinischen Umgebungen von morgen liefern.“

„Wir sehen in Wellumio einen gleichgesinnten Partner, der unsere Vision teilt, das Paradigma der Schlaganfalldiagnostik neu zu überdenken“, sagte Gerhard W. Meyer, Gründer und CEO von MEYTEC. „Diese Partnerschaft ist eine Gelegenheit, unsere technologischen Stärken zu bündeln, um eine schlankere und effektivere Schlaganfallversorgung zu schaffen, welche den Anforderungen moderner Gesundheitssysteme gerecht wird.“

Die Absichtserklärung definiert die Zusammenarbeit bei der Bewertung integrierter technischer Abläufe, regulatorischer Strategien und kommerzieller Einsatzmodelle in Europa und Australasien. Im Rahmen der Partnerschaft werden zudem neue Versorgungsmodelle, Rahmenbedingungen für die klinische Validierung sowie gemeinsame Forschungs- und Entwicklungsinitiativen untersucht, um eine ganzheitliche Lösung auf den Markt zu bringen.

MEYTEC

Seit 2002 hat sich MEYTEC zum bewährten Anbieter von innovativen Lösungen im Krankenhaus- und Prähospitalbereich entwickelt und verfügt über umfassende Expertise in den Bereichen Telemedizin und Medizintechnik. Dieses Fachwissen ist das Ergebnis einer kontinuierlichen innovativen Entwicklung der in Deutschland und international implementierten Systeme und Dienstleistungen in Kombination mit der engen Zusammenarbeit mit visionären medizinischen Vorreitern.

Web: www.meytec.com

Wellumio

Das Axana®-Gerät von Wellumio ist eine leichte, transportable Bildgebungslösung, die zeitkritische Gehirnschans am Ort der Versorgung ermöglicht - sei es in einer Notaufnahme, einem Krankenhaus oder einem Krankenwagen. Wellumio ist ein innovatives Medizintechnikunternehmen, das sich auf transportable Bildgebungstechnologie für die schnelle Schlaganfalldiagnostik spezialisiert hat. Sein Gerät Axana® wurde entwickelt, um hochwertige Bildgebung an das Krankenbett zu bringen, wodurch Behandlungsverzögerungen reduziert und die Behandlungsergebnisse verbessert werden.

Web: www.wellumio.com

Neben der gemeinsamen Entwicklung neuer Versorgungskonzepte werden auch andere Aspekte der Kooperation untersucht und bewertet. Wir freuen uns auf die nächsten Schritte und laden medizinische Partner ein, das Projekt zu unterstützen.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

MEYTEC

Philip Eccles, Global Projects

E-Mail: info@meytec.com

Telefon: +49 333 98 78 200

Wellumio

Gyan Barik, Executive Director

E-Mail: info@wellumio.com

Telefon: 0434 216 485